
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１９日（火）に第６回卒業式が行われました。開校の年に入学した 

子ども達が本校で６年間学び、立派な姿で卒業式を迎えることが出来ました。 

２２日（金）は修了式・離任式が行われ、令和５年度の活動も無事に終了と 

なります。今年度も保護者の方々や地域の皆様に様々な面から支えられ、見 

守って頂きましたことに心から感謝を申し上げます。来年度もどうぞよろし 

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★第３回・・令和６年１月２２日（月） 

内容：①３学期の教育活動について 

   ②学校関係者評価結果について 

   ③令和６年度学校運営評議員について 

   ④部会・・活動の反省 

 

第３回の会議では、今年度の

学校関係者評価の結果について

の協議を行い、その後、部会に

分かれて今年度の反省について

話し合いました。 

部会では活動の振り返りの

他、次年度の会議の持ち方につ

いてのご意見や、小中連携の成

果などの話題が出されました。 

第４回は、初めての小中合同での学校運営協議会を行いまし 

た。はじめに、中学校・小学校それぞれの学校運営協議会の取

組について資料をもとに交流し、その後、各学校長より今後の

学校運営方針についてのお話がありました。今後の連携に 

向けて、小中互いの活動について知ることができ、有意義な会となりました。 

合同協議会終了後は、学校別に分かれ、小学校部会では、今年度の活動反省を行い、最後に退会される役員

の方からの挨拶等がありました。 

 

★第４回・・令和６年３月４日（月） 

＜松ヶ枝中学校区合同運営協議会＞ 

内容：①学校運営協議会の取組について 

     ・中学校・小学校 

   ②令和６年度学校経営方針について 

     ・中学校・小学校 

   ③連絡 

＜山の手小学校学校運営協議会＞ 

   ①令和６年度学校経営方針（２） 

   ②今年度の活動について 

   ③今年度の予算収支について 

   ④退任委員の挨拶 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 実施日：令和６年１月１８日 

見守り場所 回答内容 

学校近くの坂を登ったＴ字路 
道幅の割に車通りが多い道路ですが、子どもたちは車が来たら端に避けて立ち止ま

ったり、気を付けて歩いたりしている様子でした。 

吉田屋前の交差点 雪山が高く、危険だなと思いました。 

最上交番前から信号を渡り、学校ま

での道 

歩道が雪で狭く２人並んで歩くのがやっとな状態でした。子供達は友達同士並んで

歩くので、通行人の方達が通れず待っていて、車道にも出ていました。 

入船公園入口近く 雪山で車もすれ違い走行をしており、歩道無しなので危ない。 

学校周辺 
雪壁も無く、見通しは良かったですが、歩道が狭く、人のすれ違いが難しい様に思

いました。バス通りは雪壁が高く車も人も確認出来ずとても危ないと感じました。 

通学安全マップの青線 12の歩道 
除雪をしていないところが数ヶ所あり、雪山を登って進む子や、車道を歩く子がい

て危険です。 

通学安全マップ赤丸 11 の交差点の

歩道 
除雪は早くしてもらえるように依頼してもよいのでは？危険です。 

学校周辺～ラルズ周り 

ラルズ前は除雪後のアイスバーンで転んでしまっている子がいました。 山の手小学校

側は比較的歩道の幅も広い事もあり、スムーズに登校していたと思いますが、時折、狭

い歩道の際に、そのまま横並びで歩いている子もおり、車道と歩道の境目が無い分、そ

こが危ないな、と思いました。 

第２大通りから明峰高校方面に抜け

る道 
雪山がすごく高くて見通しが悪かったです。 

緑２丁目の交差点 

ご近所の方から、登校日前日までグリーンヒルズオタル側の歩道が除雪されていな

かったので、知り合いの人に除雪を頼んでくださったということでした。駐車場の

角なので除雪をしてくださる方がいらっしゃらなさそうです。また、車通りが多い

ところで、車道を歩かせるわけにもいかないので、この時期は配慮が必要だと感じ

ました 

＜その他＞ 

・雪で歩道が無い所がある。雪の壁で車が見えない。滑る所など危険が多い。 

・大雪の後だったため排雪が入っていたので、歩く道は大丈夫でしたが、屋根の雪や氷柱が心配でした。 あと、排雪のあ

とは滑ることがあるので気を付けて登下校をしてもらいたいです。 

・今日の出来事ではないのですが、民家の庭に入ったり、道路でボールを蹴ったりそり滑りをしているのを見たことがあり

ます。そりは、車が来ないか見ながらやっているようでしたが、坂道ですし怖いので止めるよう声をかけました。学校で

も気を付けるよう声かけしていただいているとは思いますが、改めて周知してもらえたらと思いました。 

・家の周りの歩道が少ない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３学期始業式の日にＰＴＡ生活部の皆さんに登校時の見守りをしていただき

ました。終了後のアンケート結果をご紹介しますので、お近くの場所について

今後気にかけて頂けると助かります。 

 

 

 

緑２丁目交差点の登校見守りボラ

ンティアとして、新たに、緑町にお

住いの藤島さんにご登録いただきま

した。毎朝子ども達に温かく声をか

けながら、交通量の多い交差点でき

め細かく配慮してくださっていま

す。ありがとうございます。 

３月４日（月）に、児童会による「感謝の集い」が行われました。

今年の学校支援ボランティアは約５０名の方にご登録頂き、「安全」

「学習・行事」「読み聞かせ」「生け花」の各方面で、子どもたち

のために活動していただきました。 

 当日は、代表の方からのご挨拶をいただき、児童会からは全校児

童が書いた感謝の手紙の贈呈が行われました。子ども達にとって

は、色々な方たちに支えられていることを改めて実感できる機会に

もなりました。今後もよろしくお願いいたします。 

 


